

BNN.CO.ID

Kegiatan Door to Door System Bhabinkamtibmas Desa Pondokkasolandeuh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Dec 11, 2023 - 14:09



Kegiatan Door to Door System Bhabinkamtibmas Desa Pondokkasolandeuh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Dalam rangka mempererat hubungan antara Kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Pondokkasolandeuh Polsek Parungkuda Polres

Sukabumi, Bripka Jumadi, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada Senin, 11 Desember 2023. Kegiatan ini dilaksanakan di Balai Desa Pondokkasolandeuh, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam pertemuan tersebut, Bripka Jumadi berinteraksi dengan Bapak Edi Nuyadin, anggota Panitia Pemilihan Suara (PPS) Desa Pondokkasolandeuh. Selama silaturahmi, Bripka Jumadi menyampaikan sejumlah himbauan dan sosialisasi kepada warga sekitar, meliputi:

"Sosialisasi Program Pencegahan Kampanye Hitam (OMD) tahun 2023-2024, dengan fokus pada Pemilu Damai dan Tentram."

"Peringatan terhadap potensi bencana alam seperti banjir dan longsor yang dapat dipicu oleh tingginya curah hujan."

"Himbauan kepada masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan, seperti Curat (Curi dengan pemberatan), Curas (Curi dengan kekerasan), dan Curanmor (Curi sepeda motor). Masyarakat diminta untuk lebih berhati-hati."

"Peringatan terhadap aksi geng motor atau gankster, dengan menyarankan peningkatan patroli malam di wilayah setempat."

"Sosialisasi mengenai program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu 'AA DEDE (PRESISI) CURHAT DONG,' menekankan pada nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien."

"Ajakan kepada warga untuk berpartisipasi dalam memberikan informasi, saran, dan curhatan guna meningkatkan pelayanan kepolisian kepada masyarakat."

"Sosialisasi Aplikasi SuperApp Polri Presisi sebagai sarana informasi dan pelayanan terintegrasi dari Kepolisian."

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menyambut positif kegiatan yang dilaksanakan oleh Bripka Jumadi. "Kami mengucapkan terima kasih kepada Bhabinkamtibmas yang telah aktif dalam menjalankan tugasnya, khususnya dalam memberikan himbauan kamtibmas dan mensosialisasikan program Polres. Semoga melalui sinergi ini, tercipta hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat," ujar Kapolres Sukabumi.